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●●●●●学級のリーダー決定です① ●●●●●

今週の学級活動で各クラスの委員長、副委員長が決定しました。決め方については、立候補で決ま

ったクラス、推薦や選挙で決まったクラスと、いろいろでした。委員長、副委員長を中心に、みんな

でよいクラスにしていって欲しいものです。16名のリーダーのみなさんからコメントをもらいました。
みんなで協力して最高のクラスにしていきましょう。

１０２組
委員長：田口 詩菜 さん

私は学級委員長として、一人一人が発言や行動に責任を保てるクラ
スにしたいです。そのために、みんなが自分の意見を発表できるよう
な環境づくりにはげみたいです。自分自身も一つ一つの行動や発言に
責任をもち、みんなから信頼される学級委員長になりたいです。

副委員長：田村 一翔 さん
副委員長になって、明るいあいさつが響き渡り、みんなが居心地のよ

い１年２組にしたいと思います。そのために、副委員長としていろいろ
な案を出したり、ルールをしっかり守ったりして、みんなのお手本となるように行動したいです。

１０４組
委員長：佐々木 心優 さん

「楽しく」、「仲良く」やるときは「真剣にやる」、「メリハリを付けて
協力し合う」クラスにしていきたいと思います。そのために、僕はいろ
いろなことを先になって行動していきたいと思います。

副委員長：工藤 咲千 さん
クラス全員が仲良くでき、一人一人が自分の長所を生かし、協力して

いけるようなクラスにしたいと思います。まず、みんなと学習や休み時
間を通して、一人一人の得意なことを知っていくことを大切にしたいと
思います。

１０６組
委員長：佐々木 温愛 さん

まだみんな中学校に慣れていないと思うので、友達をたくさんつく
って、楽しい学級にしたいと思います。しかし、「楽しい」と「ふざ
ける」は違うので、勉強はまじめに、遊びは全力で楽しめる学級を目
指しているので、メリハリのついた生活を心がけたいです。

副委員長：藤田 唯花 さん
私は副委員長になって、クラスのみんなや他のクラスの人や先生た

ちがら見ても、「全員学級が楽しそうだな」「クラス全体が明るいな」
と思ってもらえる学級にしたいと思っています。委員長のサポートは

もちろん、自分にできること、クラスのためにやるべきことを考え、自分の目標のクラスや、み
んなの望む理想のクラスに導いていきたいです。

よく生きよ



１０８組
委員長：丹野 琉偉 さん

みんなが、どう学習しているか、どう生活しているかを見て、その中で問題があるなと思うと
ころをたくさん見つけたいです。その問題一つ一つに向き合い、
解決策を考え、みんなが楽しく学校生活を送れる明るいクラスに
したいと思います。

副委員長：藤田 都雅 さん
わたしは、クラスのお手本になるように全力で仕事をがんばっ

たり、大きな声で伝わるように、物事をはっきり教えたりできる
ようになりたいです。委員長が困っているときは助けて、協力し
ていきたいと思います。

おかわりさんもチラホラと…

入学式翌日から給食がスタートしました。初

日こそ準備や片付けに少し戸惑うこともありま

したが、その後は、予想以上に手際よく、学年

スタッフも感心しているところです。

コロナ禍のため、黙食となっていますが、少

しずつ新しいクラスメートとも仲よくなり、お

かわりも気兼ねなくできるようになってきまし

た。昨年まで、小学校に勤務していた１０７組

担任の京香先生は、男女問わず、中学生の食欲

に驚いていました。これからも、たくさん食べ

て、中学校生活を逞しく過ごしていってほしい

と思います。

早くにぎやかに給食を食べられるようになっ

てほしいものです。
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